

Parlamento Europeo condenó el "régimen fascista del general Pinochet"

Se exigió la libertad de todos los presos políticos

Estrasburgo. El Parlamento Europeo condenó ayer la continua violación de derechos humanos en Chile, Guatemala e Indonesia.

En una resolución, presentada por diputados comunistas y aprobada por amplia mayoría, se condena enérgicamente el "régimen fascista del general Pinochet".

En la resolución se pide a los países de la Comunidad Económica Europea que tomen "medidas eficaces para aislar política, económica y militarmente a la dictadura fascista en Chile".

El parlamento condenó también el recientemente declarado estado de excepción y el "críminal endurecimiento de la opresión", pidiendo también "la inmediata liberación de todos los presos políticos".

**MADRE DE CHILENO
ASESINADO PIDE**

**SE CORTE TODA AYUDA
ALEMANA A CHILE**

La madre del joven chileno Rodrigo Rojas, que murió tras ser bárbaramente quemado con gasolina por fuerzas de seguridad del régimen del general Pinochet en julio pasado, pidió en Bonn a Alemania que suspenda todos los créditos de cualquier índole otorgados a su país.

Verónica Denegri, quien reside actualmente como exilada en los Estados Unidos, denunció asimismo la persecución de que son objeto los abogados que se ocupan del caso de su hijo y de la joven Carmen Gloria Quintana, también quemada en aquella oportunidad y ahora restableciéndose de sus lesiones en Canadá.

La señora Denegri mantuvo conversaciones ayer con la sección alemana de Amnistía Internacional y con políticos de todos los partidos representados en el



Verónica Denegri, madre del joven fotógrafo Rodrigo Rojas, muerto por las quemaduras que le provocara una patrulla militar en julio de este año

Parlamento Federal (Bundestag).

"Pido una total condena a las violaciones de los derechos humanos que se están cometiendo en mi país, dijo la señora Denegri. El gobierno chileno, a través de la corte marcial y de la fiscalía militar, no sólo se ha dedicado a amenazar de muerte a los testigos, los ha detenido, golpeado e incomunicado, y a algunos hasta secuestrado, sino que la persecución llega ya a los abogados. Mientras tanto los soldados criminales, responsables de la muerte de mi hijo, fueron liberados el 26 de setiembre sin ningún cargo", agregó.

"El pasado 6 de octubre fue amenazada mi herma-

na, que es abogada y mi representante legal. Una llamada telefónica anónima le advirtió que: o se iba de Chile o le mataban a su hija de ocho años de edad", dijo la madre de Rojas.

"Plenso que ahora se está tratando de tapar este asesinato. Es la primera vez en 13 años en que las víctimas alcanzan a dar su testimonio sobre los responsables del crimen", agregó.

"El gobierno no tiene mas remedio que aceptar la responsabilidad de la muerte de mi hijo pero no quiere asumirla y por eso esta persecución a familiares, testigos y abogados", dijo la señora Denegri.